



げやきっ子

令和4年11月10日
六栄小学校だより
第13号
校長 下田 真壽

令和4年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

見学旅行で学びました

1日(火) 1・2年生の見学旅行(熊本市動植物園)に同行しました。

園内では、1・2年生混合での活動班で動物を見て回る時間が設定してありました。

この写真は、園内マップを見て話し合う11班の子どもたちです。2年生がリーダーシップを発揮している様子に成長を感じました。

3年生(4日)・・・ゆめマート、オレンジガーデン、ありあけ防災館

4年生(9日)・・・通潤橋、円形分水、緑川ダム を見学して学びました。



特別功勞表彰 上野準一 区長(立野) 中島哲雄 前区長(宮崎)



3日(木) 3年ぶりの開催となった長洲町文化祭開会式において、上野準一区長、中島哲雄前区長が長洲町合併65周年記念表彰「特別功勞表彰」を受賞されました。

六栄小学校の環境美化作業に尽力、学校環境整備に貢献していただいたことによります。

特に昨年度は、防草シート設置、農具倉庫・学級園周りの整備(砂利敷き)、掃除用具置き場補修・色塗りなどなど、今年度も北駐車場整備、学級園縁の色塗りなど環境美化・整備を推進していただきました。

職員、子どもたちも学校環境美化の意識が大いに高まりました。西門～学級園～玄関までの通路を私は「銀座通り」と呼んでいます。

上野さん、中島さん、ありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。



イモ畑周りの草取りもしていただきました。イモ畑があるとのはっきりわかります!

草置き場は山になっていましたが、ユンボを使って処分していただきました。

花壇が黄、赤、青で縁取りされ、お花さんたちも喜んでくれるはずですよ。

毎月17日は「ながす交通安全の日」

「ヘルメット着用」「飛び出し注意」

保護者・地域の皆様、声かけをお願いします。